

Protokoll Fachschaft FHU vom 29.04.24

Teilnehmende:

Benny, Yaelle, Annelie, Maya, Lena, Fabian, Anna, Leon, Jakob, Josi, Max, Leo -> **12 Personen**

Moderation: Leon

Protokoll: Leo

TOPS:

1. Treffen mit Urs und Christine
2. StuRa-Bericht
3. Fachschaftsanschaffung Wildschwein
4. Waldparty
5. Umzug
6. FS-Hopping
7. Bauraum
8. 1. Mai Wanderung
9. Geomatik 2 Klausur
10. Nebenfachmodule als Wahlpflichtmodule des Hauptfaches
11. Orchester Party Raum
12. Abschlussarbeitenevent
13. Mails
14. Bergwerksführung

FOLLOW UPS:

- Sprache in den Sitzungen
- Uniwahlen (Fakultätsrat und Stura Ämter besetzen)
- Abschiedsgeschenk Uwe Schmidt
- Fachschaftsmerch: Bettbezüge mit Fachschaftslogo

1. Treffen mit Urs und Christine

- Treffen zum Kennenlernen der Fachschaft
- Yaelle fragt nach einem Termin fürs Treffen
- Potentielle Personen für die Espro-Planung: Umwi: Josi und Yaelle, Waldi: Maya und Leon
- (Lobbygrillen könnten wir auch nochmal machen)

2. StuRa-Bericht

2.1 Service Center Studium war zu Besuch

- Unicard soll an Corporate Design angepasst werden
- Offener Austauschtermin für alle Fachschaften -> Max gibt Rückmeldung wann
- Neue myUFR App ist cool! -> evtl. Rückmeldung geben, dass wir die App toll finden

2.2 Zwei Bewerbungen auf die Wahlstruktur- und satzungskommission

- Vier wurden schon gewählt
- Zwei neue Bewerbungen, die jetzt konkurrieren (Franz Friedrich A. und Pascaline V.)
- Abstimmung: **11 Stimmen für Pascaline V.**, 1 Enthaltung

2.3 Eine Bewerbung auf die Wahlkoordination der StuRa-Wahl

- Wichtig, dass die Stelle besetzt wird
- Bewerbende Person erscheint sehr geeignet für die Stelle
- Keine Konkurrenzbewerbung
- Abstimmung: **12 Stimmen für die Besetzung der Stelle**

2.4 Statement von „Palästina Spricht Freiburg“ -> steht in der Fachschaftsgruppe

2.5 Hochschulgruppe „Students for Palestine“ wünscht ideelle Unterstützung

- Soll für palästinensischen Studierenden einen Safe space darstellen
- Raum für gegenseitigen Austausch und Unterstützung -> Raum für Solidarität
- Abstimmung: Wer ist für die ideelle Unterstützung der Hochschulgruppe? -> **12 Stimmen dafür**

2.6 Abstimmung um SVB Gremium:

- Umwidmungsantrag der SVB-Mittel der Fachschaft Mathematik
- Abstimmung: Darf das Geld im Topf verwendet werden? -> **11 Stimmen dafür**, 1 Enthaltung

3. Fachschaftsanschaffung Wildschwein

- Fachschaftswildschwein ist angekommen!!!
- (War eine Anschaffung im Jahr 2011)
- Sollen wir auch eins anschaffen? -> Umwis sagen nein!

4. Waldparty

- Tragt euch noch in den Schichtplan ein!!!
- Deko:
 - Am **Dienstagnachmittag** wird gebastelt -> Treffen im Fachschaftsraum
 - Auch Tannenzweige als Deko erlaubt -> Jakob bringt (w)Elche mit und freitags sollen noch Zweige frisch im Wald geholt werden
- Awareness:
 - Wichtig, dass wir Personen haben, die eine Schicht übernehmen können (eigentlich 2-3 Personen pro Schicht)
 - Linus macht eine Schicht (riesiges Dankeschön <3)
 - Wie machen wir auf die Awareness Personen aufmerksam?
 - Wo ist der Safe space? -> Freitag vor Ort schauen
- Werbung:
 - WERBUNG, WERBUNG, WERBUNG -> Plakate mitnehmen und aufhängen!!!
 - **Dienstag Werbung** in Rempi (Max im Baumkostüm und andere mit special Verkleidungen)

5. Umzug

- Inventurtabelle noch **bis Mittwoch** ausfüllen -> Stichtag!
- Bis zum 13. Mai muss Umzug fertig vorbereitet sein (Fertig = alles in Kisten, alle Möbel verkaufen/ verschenken)
- Es muss sehr viel weg!
- Wir haben 3 Regale mit ISFA zur Einlagerung
- Termine fürs Ausmisten:
 - **Donnerstag** morgens, mittags, abends (dann wann wer Zeit hat)
 - **Montag (6.5.)** von 15-19 Uhr mal blocken für den restlichen Kram

Umzug mit Geos:

- Problematik: zwei sehr sehr kleine Räume, direkt nebeneinander
- Am sinnvollsten ist es, die Räume zusammen zu legen -> 1 Lagerraum + kleiner Arbeitsplatz, 1 Sitzungsraum
- Wenn wir einen eigenen Raum haben, dann kein separater Lagerraum
- Leon bekommt einen Thron aus Umzugskartons als Moderationssessel
- Stimmungsbild: Ist es denkbar sich einen Raum mit den Geos zu teilen?
 - Erstmal schauen ob uns ein Raum, als eigener Raum, ausreicht (Platz, Lautstärke bei gleichzeitigen Sitzungen) -> wäre schon schöner
 - Andererseits auch vorteilhaft einen reinen Lagerraum zu haben (Kühlschrankbrummen etc.)
 - Wir teilen uns nach dem Umbau sowieso einen Raum mit den Geos
- Uns steht zudem auch ein Sitzungsraum für Sitzungen zur Verfügung
- Geobier als Einweihung der neuen Räume?

News der Sitzung

Wir haben ab nächster Woche einen Mehrzweckbackofen mit Mikrowellenfunktion!

- > Maya stellt Antrag, die alte Mikrowelle zu bekommen
- > Max + Benny und Leon sind auch interessiert
- > Kampf wird auf nach der Fachschaft vertagt
- > Aber abkaufen, weil die Mikrowelle war teuer

6. FS-Hopping

- In Gruppe wurde nachgefragt wer das dieses Jahr organisieren möchte
- Wir könnten die Fachschaften auf die Dachterrasse einladen
- Benny und Leon wollen das organisieren -> Benny schreibt in die Gruppe (ungefährer Zeitpunkt: Mitte Juni)

7. Baumraum (inklusive Exkursion dahin)

- Rückmeldung zur Besetzung der HiWi-Stelle bis Ende April
- Wir haben eine Person, die sich für die Stelle interessiert
- Annelie teilt der Person mit wie wir weiter verfahren + Nachfrage, ob es okay ist, wenn wir die Stelle ausschreiben, sodass sich noch mehr Personen bewerben können

8. 1. Mai Wanderung

- Nicolas und Maya haben geplant
- Grober Rahmen: 11 Uhr Start in Eichstetten am Bahnhof, Picknick und evtl. grillen in Nimburg (10 min vom Bahnhof entfernt)
- Gruppe ist erstellt -> <https://t.me/+YeKTUnJHPaVIZTIy>
- Josi fragt Bollerwagen an

10. Geomatik 2 Klausur

- Beschwerdemail an Prof, da die Klausur und die Klausurvorbereitung schlecht waren -> in den Vorlesungen wurde kaum was zum Inhalt der Klausur vermittelt (nur 4 Vorlesungen, 1 Exkursion)
- Antwort vom Prof sehr uneinsichtig und unbefriedigend
- Klausuraufgaben werden von seiner Seite aus nicht gestrichen
- Wird bei Stuko angesprochen
- Mail von Fachschaftsseite aus wäre cool, evtl. mit Forderung der Nachkorrektur

11. Nebenfachmodule als Wahlpflichtmodule des Hauptfaches

- Problem: Es wurde damit beworben, dass man Wahlpflichtmodule anderer NF machen kann und sich diese anrechnen kann -> ist schon häufiger aufgetreten, dass dies nicht geht
- Soll in die Stuko getragen werden
- Wir haben ein Statement von einer Person dazu bekommen -> Yaelle schickt es an Max und Josi für Stuko

12. Orchester Party Raum

- AK Freiburg Orchester sucht einen Raum für ihre Afterparty am 5.7.
- Wenn jemand einen Raum weiß, bitte melden
- Man kann mal das T.I.K. anfragen

13. Abschlussarbeitenevent

- Max und Benny wollen das organisieren

14. Mails

- 1. Mail:
 - Finnische Gruppe hat sich nochmal gemeldet (Sind vom 5. - 10. Oktober in Freiburg)
 - Wenn wir mit denen chillen wollen sollen wir uns melden
- 2. Mail:
 - FRIAS gibt eine Veranstaltung im Rahmen der Freiburger Horizonte am 6. Mai über „Wissenschaft mit Haltung“
 - Infopost -> **AK Social Media**
- 3. Mail:
 - Einladung zum kostenlosen Berufsforum zur Geothermie am 16. Oktober
 - Einladung teilen -> **AK Social Media**

15. Bergwerksführung

- Es ging runter. (und wieder rauf)
- Mehr auf Insta (Pinguine sind toll!)

Stay tuned 🔥

- Leon und seine FeuerwehrkollegInnen machen was cooles mit und für uns bei der (lang versprochenen!!!) Feuerwehrführung -> wir dürfen Wünsche einreichen
- „Nein wir graben keine Löcher!“
- „Und nein, wir machen auch keine Lösübung am neuen Fachschaftsgebäude“

Trage hier der Reihe nach alle orangen Buchstaben ein! Much fun :D

----- !